



Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Sep 19, 2023 - 16:20



Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi, 19 September 2023 - Hari Selasa, pukul 09:00 hingga selesai, AIPTU BAMBANG SUGIONO, Bhabinkamtibmas Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan door to door system

sebagai bagian dari tugas pokoknya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Dalam kunjungannya yang bertujuan mempererat tali silaturahmi dengan warga masyarakat, AIPTU BAMBANG SUGIONO berada di Kp Cigelang, RT02/04, Desa Gunung Batu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Dalam kesempatan ini, ia menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal sebagai "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam program ini, Bhabinkamtibmas mengajak warga Desa Gunungbatu untuk menjaga keamanan di wilayah masing-masing. Salah satu langkah konkret yang diusulkan adalah dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling). Siskamling telah terbukti efektif dalam mencegah tindak pidana pencurian di beberapa wilayah, dan dengan keterlibatan aktif warga, potensi kejahatan dapat diminimalisir.

AIPTU BAMBANG SUGIONO juga mendengarkan curhatan dan saran dari warga masyarakat, menunjukkan bahwa Polsek Ciracap selalu siap mendengarkan dan memberikan perhatian kepada masalah yang dihadapi oleh masyarakat setempat. Ini merupakan langkah positif dalam membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dan warga masyarakat, yang pada gilirannya akan meningkatkan tingkat keamanan dan kenyamanan di Desa Gunungbatu.

Kegiatan door to door system ini menjadi bukti nyata komitmen AIPTU BAMBANG SUGIONO dan Polsek Ciracap dalam menjalankan tugas mereka untuk melindungi dan melayani masyarakat. Diharapkan bahwa upaya ini akan memotivasi warga Desa Gunungbatu untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka, sehingga menciptakan lingkungan yang lebih aman dan damai.